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品川区議会議員 小芝 新  

～Vol・3～

近況報告～臨時会を終えて～
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。品川区議会自民党のこしば新です。 

5 月２７日に臨時会が開催されまして、議長、副議長、各常任委員会、特別委

員会の人事が決定しました。私が所属する品川区議会自民党からは、渡辺裕一

区議が議長に選出されました。 

区議会議員は、常任委員会と特別委員会に入ります。私は、今回、常任委員会

では総務委員会、特別委員会ではオリンピック・パラリンピック委員会に入る

こととなりました。 

総務委員会は主に品川区が締結する契約の全般を扱う等区政全般にわたり、土

台となるものを審議する委員会です。1800 億円をこえる予算の中で、各委員

会が審議をして、議会の議決へと入ります。職責の重さを噛みしめながら、地

域の声を区政に届ける責任と覚悟をもって携わっていきます。 

 

オリンピック・パラリンピック特別委員会は、来年の本番に向けて

最終の詰めに入る委員会です。品川区では、ホッケーとビーチバレ

ーが開催されます。特にホッケーは羽田空港から近く、訪日外国人

にとっては一番行きやすい場所です。立会川周辺の再開発も含めて、

充実したオリンピックが迎えられるように環境を整えていきます。 

臨時会終了後は、イトーヨーカドー前にて区議会自民党による街頭

演説を行いました。多くの方から激励の声を頂くと同時に、大変心

配されてしまったことを痛感しました。新人ゆえにまだまだ勉強不

足なのは否めませんが、区民の皆様にとってより身近な存在になっ

ていきます。そして区民の皆様の声をできるだけ区政に反映できる

ように、地域を歩き、聞き、応える姿勢を貫いていきます。 

 

裏面に続きます。 
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←刈り取った雑草

はすべて同じ向き

にして、そのままに

しておきます。土に

還すためです。 

こしば新事務所 

所在地：品川区大井 6-17-4-103 

電話番号：090-6106-2272 

Fax:03-6303-7037 

Mail:koshiba11.25@gmail.com 

 

6 月 2 日ＡＭ 

二日前に大井地域の方から、日本を美しくする運動の一環で、羽田空港以

北の湾岸道路を定期的に掃除するボランティア活動をされている方を紹

介頂きました。掃除をすると心が洗われるといいますが、それを実践され

ている方々の取り組みに深く感銘を受けまして、２日朝にボランティアの

方と一緒に、湾岸道路沿いの掃除をしました。雑草を抜いたり、鎌で根か

ら切り取ったりしましてだいぶきれいになりました。一方で、行き場を失

ったダンゴムシが歩道に入り、右往左往していましたので、昆虫の大切な

生態系を奪ってしまいました。来夏、オリンピック・パラリンピックが開

催されます。その開催に向けて訪日する外国人を乗せたバスで、羽田空港

からの高速は間違いなく渋滞すると思います。その渋滞を回避するため

に、湾岸道路をバスが走ることになります。もし、車窓からみる景色がゴ

ミで埋め尽くされていたらどんな印象をもたれるでしょうか。初来日の外

国人にとっては、空港の外で初めて見る景色が湾岸道路から見る景色とな

ります。その景色を少しでもよくしようと、品川や大田区以外から１００

人近くの方が参加されています。 

このボランティア活動は、毎月１回開催されていますので、ぜひご興味が

ある方は私、こしば新までご連絡願います。 

6 月 2 日ＰＭ 

今日は自民党青年部・青年局の仲間たちが全国で一斉に街頭演説を

する日でした。テーマは北朝鮮によって拉致された日本人の救出で

す。自民党品川総支部青年部長の沢田ひろかず元品川区議と共にイ

トーヨーカドー前にて演説させて頂きました。拉致を認定された被

害者 17 名のうち、帰国されたのが 5 名。横田めぐみさん（かつて

大井町在住）をはじめ、すべての拉致被害者の家族は高齢になってい

ます。残された時間はあとわずかです。普通に家族と暮らしていた子

供が、若者が、忽然と姿を消してしまってからもう４０年経っていま

す。トランプ大統領は金正恩委員長と会談するたびに、この拉致問題

を提起していますし、自身の Twitter でも触れています。今こそ、

区民の皆様も一緒になって声を上げていきましょうと訴えました。 

←拉致対策本部が

発行した冊子を配

りました。この事件

の概要がよく分か

ります。 


